
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 173/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado a empresa CPFL Jaguari (CPFL Santa Cruz), 

solicitando daquela empresa as seguintes informações: 

 

 Qual o motivo real das trocas dos relógios de energia que vem 

acontecendo nas residências de nosso município? 

 

 Os valor da tarifa de energia na cidade de Jaguariúna tem diferenciações 

com as cobradas em outras cidades? 

 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tais informações se fazem necessárias tendo em vista que os 

clamores da população têm aumentado quanto às contas de energia, que vêm subindo 

consideravelmente. 

Tenho ouvido dizer que com a troca do relógio, a conta de energia 

está vindo maior do que com o relógio antigo, e ainda faz-se necessário esclarecer o 

motivo dos moradores da cidade ter um custo tão alto na conta de energia elétrica com 

relação a outras cidades. 

Para poder esclarecer às pessoas que me procuraram, preciso 

dessas informações e acredito que esta solicitação será bem acolhida pela CPFL, 

como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 14 de outubro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÈ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 15 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de outubro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


